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Top 9 Anfragen

Herr Renger fragt nach dem Stand – Deutsche Bahn (DB)?
Frau Ellgoth informiert, dass letzten Donnerstag Gespräche mit der DB 
stattgefunden haben. Der Brückenübergang wird von der DB nicht abgenommen. Je 
nach Baufortschritt kann die Baustelle passiert werden. Die Dauer der 
Baumaßnahme ist offen. 

Herr Sorge fragt, wann die Ausschreibungen für die Lüftungsanlagen in den Schule 
beginnen?
Frau Kmietzyk antwortet, bis Weihnachten die Planungsleistungen auszuschreiben. 
Frau Knebler ergänzt, dass der Zuschlag erst erteilt werden kann, wenn der 
Haushalt 2022 genehmigt wurde. 

Herr Quast: Stand Zweifelderhalle?
Frau Kmietzyk: Noch kein Planer. 

Herr Kraft: Klimaschutzmanagerin, Vorstellung in der Stadtvertretung?
Frau Ellgoth: Frau Anne Harnack hat sich bereits in der Arbeitsberatung der 
Bürgermeister im September 2021 vorgestellt.
Auch wird ein Internetauftritt der Klimaschutzmanagerin vorbereitet. Frau Harnack 
wird zur Stadtvertretung eingeladen, um sich auch dort vorzustellen. 
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